

Zum 130. Geburtstag von Ernst Thälmann.

Am 15. April 2016 wurde vom Freundeskreis „Ernst-Thälmann- Gedenkstätte“ e.V., Ziegenhals, in Berlin-Neukölln, Jonasstraße 29, die Ausstellung der Ernst-Thälmann-Gedenkstätte in Ziegenhals eröffnet. Damit wurde ein Gedenk- und Lernort geschaffen, der an den Arbeiter und Revolutionär Ernst Thälmann, an die KPD und ihren mutigen Kampf gegen Ausbeutung, Faschismus und Krieg erinnert. Bei dieser Gelegenheit übergaben Hans Bauer, Johannes Schindler und Dieter Stiebert aus dem Nachlass unseres 2010 verstorbenen Mitglieds Siegfried Hähnel die von Arno Mohr 1976 geschaffene Farblithographie „Überfahrt bei Ziegenhals“. Arno Mohr hatte sie Genossen Hähnel, damals Chef der BV Berlin des MfS, zu dessen 50. Geburtstag 1984 geschenkt.









Kundgebung am 16.04.16 vor dem Ernst-Thälmann-Denkmal in Berlin-Prenzlauer Berg. Zu den Teilnehmern sprach der Präsident des OKV, Gen. Dr. Matthias Werner. Für die musikalische Umrahmung sorgte der Liedermacher und Sänger Ernst Schwarz aus Frankfurt am Main.



